

## Kadiv Keimigrasian Dorong Putra-Putra Terbaik Kemenkumham Jateng Ciptakan Banyak Inovasi

RIO BANI RYANDINO - [SLAWI.XPRESS.CO.ID](http://SLAWI.XPRESS.CO.ID)

Jan 16, 2023 - 13:06



*Dok. Humas Kanwil*

SEMARANG - Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru Fajar mengajak putra-putra terbaik Kanwil Kemenkumham Jateng untuk giat menciptakan berbagai inovasi, guna meningkatkan pelayanan dan memberikan banyak kemudahan bagi pengguna layanan.

"Tentu yang muda-muda (pegawai Kemenkumham Jateng) ini, nantinya, besok bisa melakukan banyak perubahan. Melahirkan banyak inovasi yang akan meningkatkan pelayanan kita kepada masyarakat," ujarnya saat memberikan amanat sebagai Pembina Apel Pagi, Senin (16/01).

"Kita harus bisa meng-create mindset untuk selalu berinovasi, yang artinya memberikan kemudahan, kemudahan dan kemudahan kepada masyarakat," sambungnya.

Wishnu menjabarkan, mendorong lahirnya banyak inovasi sejalan dengan 3 kebijakan strategis yang dikeluarkan oleh Dirjen Imigrasi yang baru. Dimana salah satunya adalah transformasi digital.

"Transformasi digital intinya adalah inovasi. Bapak Ibu sekalian terutama anak-anak muda ini. Inovasi merupakan bagian dari kewajiban kita. Kita harus selalu bergerak untuk melakukan perubahan," kata KadivIm.

"Jangan kita Terbelenggu dengan hal-hal yang as usually atau hal-hal yang bersifat rutinitas tapi tidak melakukan inovasi," sambungnya.

Ia percaya, dengan banyaknya inovasi yang tepat guna dan berorientasi pada peningkatan pemberian layanan, nantinya semua lebih mudah, sederhana dan cepat.

Sejalan dengan itu, Wishnu juga memotivasi jajarannya untuk senantiasa menambah wawasan dan keilmuan.

"Saya selalu menekankan, buka wawasan perbanyak baca buku, perbanyak literasi dan selalu berusaha untuk mengembangkan diri," tegasnya

"Negara ini bukan main hebatnya. Di tangan kalianlah nanti kita akan menjadi negara yang lebih hebat lagi," tambahnya.

KadivIm juga menjelaskan kebijakan strategis lainnya.

"Yang pertama pelayanan publik harus meningkat. Yang kedua transformasi digital, dan yang ketiga terkait Golden Visa," jelas Wishnu.

Menutup amanat, ia mengajak seluruh peserta apel untuk merealisasikan Resolusi Kemenkumham 2023, yaitu Mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM yang Semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel, sehingga dapat mendukung produktivitas untuk transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan sesuai yang ditargetkan Pemerintah.

Mengikuti apel pada kesempatan ini, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Nur Ichwan, Pejabat Administrasi, Fungsional, Pelaksana serta PPNPN Kantor Wilayah.